

与那国中 学校通信

さわやか与中

第12号

次期生徒会長立候補

12月6日(火)の全校朝会で、次期生徒会長に立候補した3名の生徒さんからあいさつがありました。2年生の池田美南さんは、「笑顔がいっぱいあいさつがいっぱいできる与中、与中生みんなが協力し合えるレクをやる。」2年生の相田真央さんは、「責任感があり、けじめもあり、元気のある与中をつくる。」1年生の長濱義稀さんは、「花いっぱい、誰が見てもきれいな学校にする。また、学校全体でレクをたくさんやる。」等の抱負を語ってくれました。生徒会長選挙は、12月14日(水)です。

これまで、伝統ある与那国中学校をつくってくれた先輩たちの後を受け継いで、今後さらに素晴らしい与那国中学校にしていくには、全校生徒一人一人の言葉遣いや行動面が大切になってきます。さあ、次期生徒会長を選出し、自分たちの母校をもっと誇りある学校にしていきましょう。

**校長講話**

今朝(12/6)の校長講話で川島隆太氏(東北大学加齢医学研究所所長)、斉藤孝氏(明治大学文学部教授)の対談から「素読のすすめ」について全校生

徒、職員向けにお話しされていたことをぜひ、ご家庭でも話題にされて家庭でも「素読」をやってみてはいかがでしょうか。(プリントは生徒に配布済)

1. ゲームよりも読み書き計算
 2. 集団での素読で一体感が増す理由
 3. 素読はコミュニケーションの能力を高める
 4. 素読を速くやれば効果は大きくなる
 5. SNSで記憶が消える
 6. 学習療法は認知症改善の劇薬
 7. 詰め込み教育は是か非か
 8. 日本語のリズムと言葉の美しさ
 9. 親や教師の意識が読書ばなれを助長している
 10. 素読は日本人の精神文化を育ててきた
- だから素読や読書の意義を真剣に考えなくてはいけない。等。

賞状多数!!

与那国中学校の生徒さんの素晴らしいところは、まず、明るく元気で素直なところです。それに加えて、何事にも一生懸命取り組むところです。みなさん一人一人には、限りない可能性がたくさんあります。これからも、いろいろなことにチャレンジして自分の可能性を高めていく努力をしましょう。今回、検定試験等にチャレンジした生徒さんの結果を報告します。

○日本漢字能力検定2級(3年)白木駿祐さん

○英語検定試験準2級(3年)崎元美玖さん

○英語検定試験準2級(3年)稲蔵華子さん

○英語検定試験5級(1年)前外間大悟さん

○英語検定試験5級(1年)大嵩彩夏さん

○英語検定試験5級(1年)稲蔵拓真さん

○英語検定試験5級(2年)西山綾花さん

○英語検定試験5級(1年)真地那月さん

○英語検定試験5級(1年)小嶺暖花さん

○数学検定試験準2級(3年)崎元美玖さん

○数学検定試験準2級(3年)稲蔵華子さん

○数学検定試験3級(3年)白木駿祐さん

○数学検定試験4級(3年)徳吉文也さん

○数学検定試験5級(1年)稲蔵拓真さん

○税に関する標語入賞(3年)前外間大晃さん